

EL CABALLITO

¿Adiós al plantón de avenida Juárez?

:::: Luego del llamado al gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, para que atendiera las demandas de la comunidad triqui, que desde hace casi un año está instalada en avenida Juárez, esquina Eje Central, en el Centro Histórico, nos dicen, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, tuvo una respuesta favorable. Nos comentan que la mandataria capitalina sostuvo una conversación con su homólogo oaxaqueño y aseguran que don Alejandro se comprometió a que en una semana estará realizando acciones que ayudarán a que se levante el plantón. Nos hacen ver que de concretarse el retiro, los comerciantes tendrán un respiro luego de las graves afectaciones que han sufrido por el bloqueo.



ESPECIAL

Claudia Sheinbaum

Más alcaldías en la CDMX, el dilema

:::: Le platicamos que el diputado panista **Diego Garrido** revivió la discusión de que las alcaldías Gustavo A. Madero e Iztapalapa se dividan, pues son las que tienen el mayor número de población de la capital, bajo el argumento de que se debe hacer más eficiente la atención a ciudadanos. Sin embargo, esta iniciativa de ley ya tuvo una respuesta de los alcaldes morenistas, como el edil de Iztacalco,

Armando Quintero, quien calificó que en la oposición "hay mucho voluntarismo, pero poco razonamiento" y descartó la viabilidad de esas propuestas. Más allá de que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, también indicó que sería un reto presupuestal, en los hechos, se trata no sólo de las alcaldías con mayor cantidad de habitantes sino que, nos recuerdan, son las que tienen más votos.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Diego Garrido

Reclaman atención de edil de Valle de Bravo

:::: Nos comentan que los habitantes del municipio de Valle de Bravo demandan a la edil morenista **Michelle Núñez Ponce** que se ponga a trabajar y solucione la grave problemática que aqueja a la presa que da vida al Pueblo Mágico. Y es que nos señalan, las autoridades locales no han intervenido para frenar la contaminación del cuerpo de agua con descargas de aguas residuales que llegan a la Presa **Miguel Alemán**, la cual califican como un desastre, al igual que el río Tizates, donde se descarga el drenaje de varias localidades y luego desfoga en la laguna. Urge el apoyo de la edil.

